

Cali, noviembre 7 de 2023.



TEMAS DESTACADOS:

[¿Quiénes somos?](#)

[Contáctenos](#)

[Versión PDF](#)

[Jardín Plaza](#)

[Webinar: Técnicas SEO y AIDA](#)

■ Diálogo inédito entre alcalde electo y su competidor

Eder y Ortiz dan ejemplo de reconciliación



Foto: Red social Alejandro Eder

CALI

Sábado 4 de Noviembre, 2023

El alcalde electo, Alejandro Eder, y quien fue su principal competidor en la campaña por la alcaldía de Cali, el concejal Roberto Ortiz, se reunieron en un encuentro que busca sentar las bases para la colaboración y el desarrollo conjunto de la ciudad. Ambos líderes expresaron su compromiso para cooperar para el beneficio de todos los caleños.

Roberto Ortiz expresó su agradecimiento por la invitación al diálogo por parte de Alejandro Eder, destacando la importancia de dejar atrás los resentimientos y trabajar positivamente para el progreso de la ciudad.

“Si al gobierno del doctor Eder le va bien, nos va bien a toda la ciudad. Recojo proyectos como ‘Mujer Cali’, ‘Te Cuida’, ‘Centros del Cuidado’, ‘El Banco de la Oportunidad’, y el cuidado con los animalitos, así como los proyectos sociales como los comedores comunitarios. Trabajando unidos, podemos impulsar el crecimiento de la ciudad y erradicar el resentimiento y el odio en Cali”, afirmó Ortiz.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Nuevo horario del día sin carro en Cali, conozca los cambios](#)



[Concejal electa de Calima El Darién murió en plena celebración](#)



[DJ Felipe Vásquez fue asesinado en caravana de Halloween en Cali](#)



[Confirmado ELN secuestró al padre de Luis Díaz](#)



Por su parte, Alejandro Eder resaltó la importancia de la unión entre los caleños para resolver los desafíos de la ciudad, haciendo énfasis en la seguridad, la generación de empleo y la inversión social.

“Celebro la reunión con el excandidato a la Alcaldía, Roberto Ortiz, en la que hemos acordado trabajar unidos para revitalizar Cali, impulsar proyectos necesarios y darle un nuevo rostro a nuestra ciudad”, destacó Eder.

En pro de Cali

El encuentro entre Eder y Ortiz representa un hito en la historia política de Cali, evidenciando una postura de colaboración por encima de las diferencias partidistas.

Ambos líderes demostraron disposición para colaborar en beneficio de la ciudadanía, promoviendo la unidad y la construcción de un futuro próspero para Cali.

La reunión es vista como un gesto de madurez política, apuntando a la consolidación de un espacio de diálogo y cooperación para el desarrollo y bienestar de la ciudad, demostrando que la unión de líderes es crucial para el progreso de la comunidad.

Reunion Eder- Ospina



Este viernes 3 de noviembre se llevó a cabo la primera reunión entre el alcalde de Cali, Jorge Iván Ospina, y el alcalde electo, Alejandro Eder.

Aunque la reunión se mantuvo en un ámbito privado, se destacó el ambiente cordial. Los mandatarios abordaron diversos temas de interés para la ciudad y su mensaje al final del encuentro estuvo enfocado en la reconciliación.

“Quiero resaltar que tanto el alcalde Ospina como yo compartimos la convicción de que la prioridad para Cali es lograr la reconciliación en la ciudad. Vamos a trabajar en establecer una paz política que nos permita abordar los graves problemas que enfrenta nuestra comunidad”, expresó Eder, enfatizando la importancia de unir esfuerzos para superar los desafíos y mejorar la calidad de vida de los habitantes de Cali.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos